
春节临近，市

供电公司组织“党

员服务队”、“青年

突击队”分赴军烈

属、孤寡老人家

中，义务维修电灯

电器。图为该公司

“党员服务队”在

郭集镇敬老院维

修电灯。
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送温暖 献爱心
春节临近，我市社会各界纷纷慷慨解囊，为结对帮扶对象以及各乡镇、园区

的特困户、五保户等需要帮助的弱势群体奉献爱心。在给这些弱势群体送去慰问

品和慰问金同时，社会各界还为他们带去春节的美好祝福。

◆18日上午，扬州邮政局负责人前往定点扶

贫村三垛镇俞胡村，为10个贫困户送去慰问金和

慰问品。

吴建平毛德银 任仁

◆日前，郭集镇关工委和镇妇联多方争取资

金，为全镇19名孤残儿每人准备了一份400元的

“压岁”红包。

另悉：17日上午，郭集镇省聘大学生村官王

娟、严立钦、殷国喜、许涛、柏之艳，省“三支一

扶”志愿者董静和省选调生成曦，带着新年大礼

包和600元“压岁钱”一起看望该镇盘塘村孤儿

小同。

今年9岁的小同一直与外公外婆居住。去年，

年迈的外公因癌症动了手术，家境十分困难。

丁小玲

◆连日来，八桥镇党政负责同志、村干部等带

着“红包”分头深入该镇部分困难党员和困难户家

中走访慰问。截至18日（腊月二十五），该镇累计

向80户困难家庭发放慰问“红包”近3万元。
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本报讯 春节将至，为给广大市民

营造一个祥和、整洁、有序、平安的城市

环境，根据市委、市政府有关要求，结合

我市市容市貌和交通秩序的实际情况，

市城管局、公安局、交通局等部门联合制

定出台《2012年春节期间城市市容环境

和交通秩序保障工作方案》，以扎实有效

地开展综合保障工作。

据悉，此次春节保障时间为1月17

日至1月29日，每天早上7：45至晚上

18：30，保障区域以“六路八点”（六路为

文游中路、通湖路、府前街、海潮路、盂城

北路、文化宫路，八点为建行岗、财保岗、

苏果岗、秦谷岗、北海岗、气象局岗、东门

广场岗、文游台岗）为重点，延伸至城区

各主次干道。保障期间，市城管局、公安

局和交通局共抽调150多名精干执法人

员混合编组，分成8个执法保障组，对城

区重点地区、重要路段和重要节点进行

监管，人员密集场所、繁华街道、商业集

中区等区域的流动摊点、店外出摊、乱停

乱放以及各类治安事件严格管控。同时，

成立机动巡逻小组和督查检查小组，深

入现场，对辖区内市容市貌、交通治安状况及保障情况

进行督促检查，确保各项工作协调有序开展。

陈森 姚静

◆近日，城南经济新区迪萨机械公

司总经理周玉梅前往浩芝村计生困难

家庭汤志兰家慰问。周玉梅代表迪萨机

械、秦邮蛋品、永恒喷塑、秦邮仪化四家

企业为患者家庭送上爱心资助款4千

多元。

年仅42岁的汤志兰一年前患上了

恶性肿瘤，原本就不富裕的家庭，光治

疗费就为她花去30余万元。城南经济

新区计生办在得知这一消息后，多方奔

走，最终联系上了周玉梅等几位企业家

捐赠善款。 范习岭 史凤珍

◆16日下午，市人口计生委有关

负责人一行来到结对帮扶的周山镇龙

华村，看望慰问3户计生困难家庭，给

他们送去慰问金和大米、食用油等慰问

品，并提前祝他们新春愉快。

顾永华范习岭

◆19日，运西船闸给长期结对帮扶

对象西塔社区的金志洋送去慰问品和

慰问金，并带去节日的问候和祝福。

金志洋2岁时，父亲遭遇车祸去

世，母亲在一家私企打零工，家庭生活

困难。运西船闸与金志洋结对后，不仅

经常为金志洋一家送去生活用品，还

鼓励金志洋努力学习，在他们的关心

爱护下，金志洋今年被学校评为“三好

学生”。 朱建华晓晖

17日，奎楼社区的工作人员和志愿者们前往

84岁的独居老人仲崇云家中，帮助她打扫卫生。

晓晖/摄

（上接一版）做好做优集镇扩延区1.5平方公里局部控

制性详规，进一步拉开集镇框架，培育亮点，完善功能。

同时，全力推进2012年镇建“十大工程”，加强集镇长

效管理，实现街巷整洁、河道清洁、镇区保洁的目标。

为强势推进新农村建设，三垛镇将坚持以提升农

业园区发展水平为目标，加快推进鑫垛高效设施农业

和“农家乐”等项目建设。加紧推进“万顷良田”和“土地

增减挂钩”项目建设，加大老庄台、老屋基等清理力度，

实现居住集中、资源集约、布局合理。

孙明如说，三垛镇人文底蕴深厚，交通方便快捷，

商业氛围浓厚，我们将充分发挥这一优势，叫响“秦观

故里”，打好“少游名人牌”，建好“少游名人村”，争创

“历史文化名镇”。以安大路高效农业园区为平台，规划

建设集观光、休闲、度假于一体的“农家乐”旅游项目1

至2个。实施商业新区建设，加快推进康华苑一期、阳

光小区二期、三阳第一城三期、新天地花苑三期等一批

商住项目建设，进一步聚人气、育商机，加快三垛现代

服务业发展。

孙明如最后说，三垛镇对目前在手实施的鑫贵

消防装备、翔鹏消防器材等一批项目正加快推进力

度，力促项目快竣工、早达产；同时，对已洽谈的投资

3亿元、注册资本 1亿元的亚泽太阳能金属屋面项

目，将积极做好跟踪对接，力促项目早落户，确保首

季“开门红”。 徐跃亮殷朝刚周雷森

（上接一版）2009年，他患上了白血

病。经不断化疗，加之去年初进行的干

细胞骨髓移植手术，朱海峰累计花掉

医疗费用90多万元，在接过工作人员

发放的30多万元补助金时，朱海峰激

动不已：“这笔钱对我的家庭来说，是最

大的安慰，也给我个人带来了生活的希

望！感谢党和政府！”

（上接一版）为进一步服务好对台招商引资工作，

去年，市台办加强与部门、乡镇（园区）的协作，采取

“走出去、请进来”等方式，积极做好对台招商引资的牵

线搭桥工作。2011年，全市共有3个公务团组和5个

商务团组赴台，开展招商引资、项目洽谈、产品推销等

活动，市台办快速、高效办理赴台审批手续，积极为赴

台单位和企业提供项目信息，邀请台湾企业家见面洽

谈、参与相关招商活动等。市台办还主动出击，先后赴

福建福清、上海浦东、苏州工业园等台商密集地区拜会

客商，推介项目，结识了一批台商，丰富了招商引资的

人脉资源。此外，市台办还广泛邀请台商和侨商来邮参

观考察、洽谈项目或参加相关经贸活动。去年，共有17

批41人次的台商、侨商来邮寻求合作。 周雷森

“数九寒冬照进了温暖阳光”

父子同患重症
各界争献爱心

本报讯 近日，三垛镇党委、政府倡议全镇上下伸出

援助之手，捐资救助该镇少游村的陈庆宇、陈祝智父子。

父亲陈庆宇，55岁，鼻咽癌和淋巴癌晚期；儿子陈

祝智，28岁，直肠癌晚期。陈庆宇夫妇长年在家务农，

儿子陈祝智夫妇所在企业破产。截止2012年1月1

日，陈氏父子已经花去治疗费用56万元，如今陈家已

是债台高筑。父子俩为把生的希望留给对方，都争着放

弃治疗。

三垛镇党委、政府获悉该情况后，决定在全镇开

展“病魔无情，人间有爱”募捐活动，倡议各机关、单位

及社会各界人士向这对父子伸出援助之手，机关干部

带头捐款，开展爱心接力活动。为帮助这对不幸的父

子，19日上午，三垛镇党委书记孙明如带上慰问金来

到陈庆宇家探望，嘱咐他们一定要坚强，并表示党委、

政府将尽力帮助他们解决困难。截至目前，该镇已筹

集到来自机关干部等社会各界爱心款近2万元。

徐跃亮 刘浩

市台办积极作为主动服务对台招商

全面提升三垛经济社会发展水平
为加快基本实现现代化多作贡献

欢喜过大年，

春联送温暖。18日

下午，我市部分书

法家冒着严寒来

到卸甲镇文化广

场，现场泼墨挥毫

为当地群众义务

写春联，让大家欢

欢喜喜过一个温

暖文化年。

朱庆

周雷森/摄

扬州市祥瑞企业管理咨询有限公司所属广告中心因业务
发展需要，现招聘常务副总经理1名；平面设计师2名。
要求有两年以上工作经验，大专以上学历，薪金从优。

询：18260698989；QQ：1806301239

诚聘

温馨提示
尊敬的天然气用户：

您好！2011年我公司对所有进入安检周期的用户进行了入户安

检，得到了广大用户的支持和配合。安检过程中发现不少用户存在私

接热水器、私改私接管道、胶管老化、胶管过长、管道包裹、灶具漏气、

同一室内存在两种气源、使用不合格燃气具、将厨房改造成卧室以及

其它不符合燃气安全规范的行为。为了您和他人的人身财产安全，请

您及时按要求进行整改。同时，现安检已进入尾声，未进行入户安检的

用户请您及时与我公司联系，联系电话：84660678

扬州新奥燃气有限公司

二O一二年元月十九日

市社科联走进法院话发展
本报讯 18

日下午，市社科

联组织全体常

务理事走进市人民法院，就社科界与法院联手服务地方经济社会发

展等问题进行了座谈和讨论。

近年来，市法院紧密围绕全市工作大局，严格履行宪法和法律所

赋予的职责，加强审判、执行工作和自身建设，为服务地方经济社会发

展、维护社会稳定作出了积极的贡献。特别是去年，该院围绕为我市经

济社会提供前瞻性司法对策方面，撰写

了多篇优秀调研报告，取得了良好的效

果，受到了市领导的充分肯定。

会上。与会的理事们纷纷表示，今

后将加强联系、加大宣传力度，让更多

的人知法、懂法；互相合作、共同调研，

撰写出更多有价值的调研报告。

又讯：当日，市社科联还召开了一

届十一次常务理事会议，就社科联全

面贯彻落实市委十届二次全会精神，

进一步做好 2012年社科工作进行了

部署，并探讨了相关重点课题。玮玮


